



Réf. VILLA HACIENDA

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Évadez-vous à la Villa Hacienda, une retraite exquise de huit chambres à coucher dans le quartier isolé de Saint-Tropez. Nichée dans son domaine privé, cette villa de luxe offre une vue imprenable sur la baie, de grandes pelouses et une atmosphère sereine. Avec des espaces de vie spacieux, une cuisine gastronomique, une magnifique piscine et un espace lounge, et un accès facile au village et aux plages de Pampelonne, la Villa Hacienda est parfaite pour des réunions de famille inoubliables ou des escapades entre amis. Le ménage quotidien et les services d'entretien sont inclus, et la propriété ...

Escape to Villa Hacienda, an exquisite 8-bedroom retreat in the secluded area of Saint Tropez. Nestled in its private estate, this luxury villa offers stunning bay views, large lawns, and a serene atmosphere. With spacious living areas, a gourmet kitchen, a magnificent pool and lounge area, and easy access to the village and Pampelonne beaches, Villa Hacienda is perfect for unforgettable family gatherings or friend getaways. Daily housekeeping and maintenance services are included, and the property is also available for events, photo shoots, and short stays.

GLOBAL LUXURY PROPERTIES

45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

